

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

Servicio telegráfico

Madrid 4 (14'15)

Un buque á las costas de Marruecos

El ministro de Marina ha dado orden para que el cañonero *Pinson* marche á las costas de Marruecos.

Falta hace

El ministro de la Gobernación prepara una Real orden reglamentando la marcha de los tranvías y de los automóviles.

Persecución á un bandolero.—Muerte de éste.—Un guardia herido

Despachos de Granada comunican que una pareja de guardias civiles persiguió á un bandolero que había cometido muchos robos.

El bandolero aludido se refugió en un cortijo, huyendo de la persecución de los guardias y sostuvo con éstos un vivo tiroteo.

El bandido resultó muerto y un guardia herido de gravedad.

Cámaras portuguesas

Según noticias recibidas de Lisboa, las sesiones de las Cámaras serán suspendidas dentro de pocos días, ó sea tan pronto como esté aprobado el proyecto de ley relativo á la lista civil y algún otro que el gobierno considere urgente.

Noticias de Marruecos

Las que se reciben son, generalmente, favorables á Muley Haffid.

Las tropas de Abd-el-Aziz han recobrado una de las plazas ocupadas por los haffidistas.

Noticias de Persia

Según los últimos despachos, las tropas del Shah cometen muchas atrocidades y se entregan al saqueo.

Catarros, coqueluche, tos ferina y toda clase de tos de los niños lo cura el anticitarral Roselló.—Farmacias y droguerías.

LOCAL Y REGIONAL

Como en Badajoz

Nuestro colega de Almería *El Radical*, se lamenta de lo que está sucediendo en aquella población, por circular en ella muchos duros de los de tupé ó peluca.

Entra una persona en un café, entrega para pagar el gasto uno de aquellos duros y el camarero lo rechaza, aun cuando al parecer no sea sevillano, sino un duro legítimo.

Va á un comercio para comprar cualquier objeto y le sucede lo propio.

De suerte—dice el colega—que el que no lleve en el bolsillo algunas pesetas sueltas ó lleve calderilla, va á verse privado de tomar café ó de comprar en los comercios lo que le haga falta, ó de adquirir tabaco. El temor de que los duros sean de los llamados sevillanos, es causa de que en todas partes rechacen los de tupé ó peluca.

Como se ve, en Almería ocurre lo mismo que en Badajoz: que lleva cualquier persona en el bolsillo una ó dos monedas de á duro y como sean de peluca ó tupé no le sirve para nada, porque no se las admiten, aun cuando no parezcan sevillanos y sí de los fabricados en la Casa de la moneda.

Es cada día más urgente el hacer gestiones para solucionar el conflicto.

La Dora

Esta artista, que trabaja en el cine Franco-español, lleva al mismo mucho público en todas las sesiones.

Gimnasio

Esta tarde habrá juegos corporales en el Gimnasio de puerta de Pilar y por la noche, de diez á tres, baile en el de la calle de San Sisenando.

Concierto

El verificado anoche en el teatro estuvo concurridísimo, como era de esperar. De él hablaremos más detalladamente en el número de mañana.

Presupuesto extraordinario

La comisión de Hacienda está formando un presupuesto extraordinario á fin de reforzar varios capítulos del ordinario que están casi agotados.

El rey D. Manuel, ganadero

El monarca portugués, D. Manuel, se ha inscrito en la Sociedad de ganaderos que existe en España.

Así lo dice un periódico.

Concejales responsables del contingente

Según el *Boletín Oficial*, la Diputación provincial ha declarado responsables de los descubiertos por contingente á los concejales de La Haba, Helechosa, Higuera de la Serena, Higuera de Llerena, Hinojosa del Valle, Jerez de los Caballeros, Lobón, Llera, Llerena, Maguilla, Magacela, Malcocinado, Malpartida de la Serena, Medina de las Torres y Mengabril.

Algunos lo son por cantidades pequeñas.

Música

Programa de las piezas que ha de ejecutar la banda municipal en el paseo de San Francisco esta noche de nueve y media á once y media:

- 1.º Paso-doble, «Souvenir de Lenwarden».—Hell.
- 2.º Schotis «El iluso Cañizares».
- 3.º Tanda de valsos, «Tous á vous».—Waldtenfel.
- 4.º Sinfonía «La medalla de oro».—Caballero.
- 5.º Paso-doble, «El coronel» (estreno).—Milpáger.

Lo entienden

Muchos de los portugueses que escriben encargando que se les busque hospedaje para los días 15 y 16 de Agosto, exigen que después de la comida se les ha de servir precisamente café de **La Cubana**.

Licencia

De caza se le ha concedido por el Gobierno civil, al vecino de esta ciudad don Luis Mendoza Vázquez.

Detención

La ha realizado en Castuera la guardia civil de Zalamea, de un sujeto apodado *Gandumba*, que tiene que extinguir una condena por robo.

El detenido ha sido puesto á disposición del Juzgado de instrucción de Castuera.

Riña

Anteayer riñeron en la plaza del Mercado Sebastián Perera, conocido por *Bo-canegra*, y dos hermanos apodados los Moritas.

Aunque los contendientes sacaron sus navajas, no llegaron á herirse, gracias á la intervención de varios agentes de la autoridad.

Revista agrícola

Es muy interesante el número de este periódico quincenal ilustrado, que se publica en Madrid.

Contiene catorce fotografados referentes al concurso de ganados y maquinaria agrícola; el texto lo constituyen artículos á que deben prestar su atención los agricultores.